

Bericht MV St. Martin für GZ 12/2017

Musikerausflug

Während der Vorbereitungszeit für die Konzertwertung gönnten sich die Musiker vom 6. bis 8. Oktober 2017 einen Ausflug ins Zillertal. Nach einer mehrstündigen Anreise wurde Freitagabends in der **Erlebnissenerei Zillertal** das **Hooruck-Fest** unsicher gemacht. Zu toller Livemusik konnte gesungen und getanzt und bis in die späten Morgenstunden gefeiert werden.

Samstags wurde aufgrund der schlechten Wetterprognose das Programm spontan entsprechend abgeändert, weshalb wir die **Bergisel-Schanze** in Innsbruck besuchten. Dort erklimmen wir zu Fuß oder per Bahn den Sprungturm und konnten einen sagenhaften Ausblick über Innsbruck und Umgebung genießen. Anschließend entspannten wir bei einem Spaziergang am **Achensee** bevor wir mit unserem Abendprogramm am Hooruck-Fest starteten.

Sonntagvormittag machten wir uns bereits wieder auf die Heimreise und legten einen Zwischenstopp im **Hangar 7** ein. Dort besichtigten wir die Sammlung von historischen Flugzeugen der Flying Bulls, Formel-1-Rennwagen sowie die Kunstaussstellung. Natürlich durfte die Besichtigung des Red Bull Stratos, mit dem Felix Baumgartner damals die Rekorde brach, nicht fehlen. Anschließend ließen wir unseren Musikerausflug gemütlich und musikalisch ausklingen bevor Sonntagabends wieder in St. Martin ankamen.

Wir bedanken uns recht herzlich bei Gruber Gerhard für die tolle Unterstützung der Organisation unseres Ausfluges!

Erfolgreiche Konzertwertung in Leistungsstufe C

Nach der anstrengenden und intensiven Probenarbeit der letzten Wochen und Monate gaben die Musiker des Musikverein St. Martin/Mkr. am 11. November 2017 in Lembach bei der Konzertwertung ihr Bestes.

Mit den Musikstücken "Jubilate" und "Kyrill" traf Kapellmeister Martin Falkner den Geschmack der Jury und somit erreichte der Musikverein St. Martin im Mühlkreis mit **130,00 Punkten** in der **Leistungsstufe C** ein hervorragendes Ergebnis!

Generalversammlung mit Neuaufnahmen und der Verleihung von Ehrungen

Im Rahmen der Generalversammlung wurde von den Musikern, deren Partner und allen anwesenden Mitgliedern am 7. Dezember 2017 in der Tenne das musikalische Jahr erfolgreich abgeschlossen.

Ganz besonders freut es uns, dass Bgm. Wolfgang Schirz, Bezirks-Obmann Hermann Stallinger, Musikschuldirektor Ernst Harrer und Ehren-Bezirksobmann Siegfried Schirz an dieser Feier teilnahmen.

Neuaufnahmen

Für musikalische Verstärkung sorgen in Zukunft sechs neue Musiker, welche mit der Überreichung des Jungmusikerbriefes in dem Musikverein aufgenommen wurden. Den Holzsatz verstärken zukünftig **Kathrin Hagenauer** auf der Klarinette sowie **Hanna Nigl** und **Sigrid Rockenschaub** auf der Flöte. Außerdem erhalten die Musiker am Schlagzeugsatz Unterstützung von **Tobias Krammer** und **Thomas Keplinger**. **David Öhlinger** wird künftig auf der Trompete mitmusizieren.

Wir wünschen euch viele tolle Stunden mit dem Musikverein und heißen euch *herzlich willkommen!*



Jungmusikerleistungsabzeichen

Besonders erfreulich ist der Fleiß der Musikschüler/innen, welche mit dem **Jungmusikerleistungsabzeichen** belohnt werden. Sie sind für den Musikverein eine wichtige Stütze für die Zukunft.

Das Leistungsabzeichen in Silber mit „Ausgezeichnetem Erfolg“ erhielt Sandra Lanzersdorfer

Für seine besonders herausragende Leistung am Saxophon erhielt Lukas Lindbichler die höchste Auszeichnung die es im Musikschulwerk gib, das Jungmusikerleistungsabzeichen in Gold, überreicht.



Austritte aus dem Musikverein

Leider mussten wir auch langjährige Vereinsmitglieder verabschieden. **Uwe Straßer** beendet nach 25 Jahren seine ehrenamtliche Tätigkeit als Musiker. Ebenso verabschiedet sich **Erwin Rammerstorfer** nach 44 Jahren vom Musikverein St. Martin. Auch **Christoph Wagner** hat den Musikverein nach 13 Jahren leider verlassen. Wir wünschen ihnen für die Zukunft alles Gute und bedanken uns für ihre tatkräftige Unterstützung!

Ehrungen

Für die 45-jährige Mitgliedschaft erhielt **Manfred Nigl** das Ehrenzeichen in Gold. Der Musikverein bedankt sich für die langjährige Unterstützung der Beiden!



Ehrenmusiker Josef Schütz sen.

Aus gesundheitlichen Gründen muss unser langjähriger Musikkollege Josef Schütz sen, das aktive Musizieren nach 60 Jahren leider beenden. Wir bedanken uns ganz herzlich für die viele geleistete Stunden und Freude die du uns und allen Musikfreunden geschenkt hast Als Dank und Anerkennung überreichten wir ihm die höchste Auszeichnung die der Musikverein St. Martin zum vergeben hat und ernannten ihn zum Ehrenmusiker. Wir wünschen ihm alles Gute für die Zukunft und freuen uns ihn immer wieder in unserem Musikverein begrüßen zu dürfen.



Neuwahlen des Vorstandes

Im Rahmen der Generalversammlung waren laut Statuten des Musikverein St. Martin im Mühlkreis nach dreijähriger Funktionsperiode die Vorstandsmitglieder neu zu wählen. Dafür wurde ein Wahlvorschlag ausgearbeitet und dieser in der Generalversammlung einstimmig beschlossen.

Das künftige Vorstandsteam wird sich folgendermaßen zusammensetzen:

VORSTAND	
Obmann	Matthias Hagenauer
Obmann Stv.	Bernhard Mahringer
Kassierin	Silvia Mittermayr
Schriftführerin	Evelyn Hauder
Jugendreferent	David Plakolm
Archivar	Dominik Höglinger
Medienreferent	Evelyn Hauder
EDV Referent	Bernhard Mahringer

Kapellmeister	Martin Falkner
Stabführer	Oliver Hauder
Beirat	Josef Höglinger
Beirat	Thomas Ritzberger
Beirat	Kathrin Hagenauer

ERWEITETER VORSTAND	
Kassier Stv.	Josef Höglinger
Schriftführer/in Stv.	Petra Grimps
Jugendreferent/in Stv.	Lena Appl
Archivar Stv.	Lukas Lindbichler
Registerführer Hohes Blech / Kapellmeister Stv.	Stefan Reinthaler
Registerführer Holz / Kapellmeister Stv.	Patrick Pfoser
Registerführer Saxophone / Kapellmeister Stv.	Franz Pichler
Registerführer Tiefes Blech / Kapellmeister Stv.	Günther Strasser
Stabführer Stv.	Franz Pichler

BEIRÄTE UNTERSTÜTZENDE MUSIKER	
	Dechant Mag. Bell Reinhard
	Peter Krammer

KASSAPRÜFER	
	Elisabeth Pusch
	Margarete Rabeder

Wir bedanken uns bei allen Vorstandsmitgliedern der vergangenen Funktionsperiode sehr herzlich für die geleistete Arbeit und wünschen dem neuen Team viel Erfolg!

Nach dem offiziellen Teil der Generalversammlung ließen wir den Abend noch gemütlich ausklingen und das vergangene Musikjahr Revue passieren.

Der Musikverein St. Martin wünscht allen eine besinnliche Adventzeit, frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2018!